

## Rutin Berbagi, Imigrasi Cilacap Kembali Gelar Baksos Sambut HDKD Ke-78

Agus Agnan - [CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID](http://CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 14:54



CILACAP - Kantor Imigrasi Cilacap telah rutin berbagi kepada masyarakat kurang mampu di sekitar wilayah kerja Kantor Imigrasi Cilacap. Kali ini, bertepatan dengan peringatan Hari Dharma Karya Dhika KE-78 Tahun 2023, Kantor Imigrasi Cilacap kembali menggelar Bakti Sosial di Yayasan Idrisiyyah Al-Istiqomah Platar, Kabupaten Cilacap, Senin (14/08).

Kegiatan bakti sosial ini sudah rutin dilaksanakan oleh Kantor Imigrasi Cilacap setiap bulannya sebagai bentuk kepedulian kepada anak-anak yang hidupnya

kurang beruntung. Salah satu manfaat yang dapat dirasakan bagi pegawai adalah menumbuhkan rasa kepedulian terhadap sesama.

Kali ini kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Yoga Ananto Putra. Dalam sambutannya beliau mengatakan Kantor Imigrasi Cilacap telah rutin mengadakan kegiatan Bakti Sosial setiap bulannya. Setiap bulan kami selalu bergantian mengunjungi baik panti asuhan, pondok pesantren, maupun yayasan yang ada di Cilacap yang notabene banyak anak-anak yang kurang mampu disana. Kali ini dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Kemenkumham Ke-78 kami menggelar kegiatan Bakti Sosial di Yayasan Al-Istiqomah ini.

"Kantor Imigrasi Cilacap telah rutin menggelar kegiatan Bakti Sosial setiap bulannya. Kali ini dalam rangka menyambut HDKD ke-78, kami menggelar kegiatan Bakti Sosial di Yayasan Al-Istiqomah ini. Setiap bulan kami bergantian mengunjungi baik itu panti asuhan, yayasan, maupun pondok pesantren yang ada di Cilacap untuk menggelar Bakti Sosial. Harapannya, dengan adanya Kantor Imigrasi Cilacap ini dapat memberikan manfaat kepada masyarakat sekitar", ujar Yoga.

Pihak Yayasan Idrisiyyah Al-Istiqomah Platar, Kabupaten Cilacap menyambut hangat kedatangan Tim Kantor Imigrasi Cilacap dan mereka mengucapkan terima kasih atas sumbangan yang sudah diberikan dan akan dimanfaatkan sebaik-baiknya.

"Kami semua mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas semua yang sudah diberikan kepada kami, semoga Allah membalas semua kebaikan Bapak/Ibu pegawai Kantor Imigrasi Cilacap yang telah memberi sumbangan ini", ujar pimpinan pengurus Panti Asuhan ini.

Melalui kegiatan Bakti Sosial yang rutin dilaksanakan setiap bulan ini, harapannya semakin banyak anak-anak yang bisa terbantu sehingga masa depan anak-anak sebagai generasi penerus bangsa menjadi lebih baik. Imigrasi Cilacap terus berkomitmen untuk selalu memberikan sesuatu yang terbaik bagi masyarakat melalui aksi-aksi peduli agar keberadaan Imigrasi Cilacap bisa bermanfaat untuk lebih banyak masyarakat.